
             地域密着型サービス　運営推進会議報告　令和4年9月15日

    事業所名　・・・　看護小規模多機能型居宅介護のぞみ　
    サービス種類・・・複合型サービス
    開催・・・・・・・書面での報告
   報告者　・・・・・看護小規模多機能型居宅介護のぞみ管理者　　　新島

岡山市中区地域包括支援センター中区分室旭東地区担当
　報告先 山本様

地域代表者　岡山博愛会保育園長 石田様
認知症の人と家族の会岡山県支部 坂本様
利用者家族代表 増地様

   利用状況
      令和4年７月 令和4年 ８月

　　（名） 　（名）
登録者数 17 登録者数 17
通所 10 通所 10
1日平均宿泊 2.4 1日平均宿泊 1.4
訪問 11 訪問 11
入院中 5 入院中 6
平均介護度 3.5 平均介護度 3
短期利用 1 短期利用 1
令和4年７月～令和4年８月行事報告
7月 8月
7月8日 看護学生実習終了 8月4日 消防設備点検
7月12日 感染対策委員会 8月5日 キャンドルナイト
7月20日 なんでも勉強会 8月9日
7月25日 のぞみイベント 8月16日
7月26日 医療安全委員会 8月17日 なんでも勉強会

運営改善会議 8月22日 のぞみイベント
看護学生実習開始 8月22日 看護学生実習開始

7月27日 経営委員会 8月23日 医療安全委員会
運営改善会議
経営委員会

自己評価・今後の目標

感染対策委員会
地域清掃

　登録者数17人。状態が不安定で入退院を繰り返される方が多くおられ実際

　

　



　
の利用者数は12名程となっています。在宅での独居生活が困難となり入院か
ら施設入所になるケースや看取りもあり目標数に達することができませんで
した。当施設のチラシを作成したため積極的に看多機について知ってもらえ
るような活動・営業を行い利用登録者の増加を目指していきたいと思ってい
ます。
　コロナ感染拡大がありピアノ演奏など感染拡大予防のため行事を中止せざ
るをえない状況にありました。8月末には利用者よりコロナ陽性者が発生し
急遽デイサービスを中止し訪問サービスへの切り替えをお願いしご迷惑をお
かけしましたが幸いにもクラスターになることなくデイサービス再開するこ
とができました。引き続き感染対策の実施を行ったうえで可能な限り行事の
実施に向け計画を行って行こうと思っています。
　利用者の一人より以前通所で通っていたデイは行きたくない、休みたいと
いう発言があったようですがのぞみを利用開始してからは毎日のぞみに行く
ことが楽しみになっていると家族よりお話を伺いうれしく思っています。今
後ものぞみにお願いして良かったと言われるように日々知識・技術の向上に
努めてまいります。



 

                                                                             

                                                                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 イベント 土用の丑 うな丼 魚釣りゲーム                        ２０２２・７・２５   

 

 

 



≪  8月 ≫



～もう1つの我が家をめざして～
令和４年7月～8月の活動報告
グループホーム まこと



＜さくら＞

さくらユニットでは、皆さんのご希望を聞きながらおやつ作りをしました。
かき氷、おはぎ、たこ焼き、マドレーヌなどさまざまなおやつができました。
「今日は、何が出来るん？」と楽しみのされているご様子で、「美味しかったよ」
「ええ味」と喜んでいただけました。



＜そら＞

そらユニットでは、七夕をしました。
皆さん、短冊に何を書こうかと悩まれていました。
「久しぶりに字を書くから恥ずかしい」「かわりに書いて」と話されていましたが、ご家族の事、健康の事等
思い思いに書かれました。文字を書く機会が少ないため、活動としても取り入れていこうと思います。



＜行事食＞

７月８月行事食は、素麺、冷やし中華、うな丼、夏野菜カレーがでました。
「のど越しがいいわ」「さっぱりしてる」と暑い日には麺類が好評でした。
土用の丑の日のうなぎの大きさに驚かれていました。



＜お誕生日会＞

お誕生日会をしました。
職員手作りのフルーツポンチ、フルーツゼリーでお祝いをしました。
お祝いの言葉がおくられると皆さんへ「ありがとう」と言われ照れ笑いをされていました。



  令和 4 年 9 月 12 日 

地域密着型サービス  運営推進会議報告 

事業所名・・・・・・・グループホーム まこと 

サービス種類・・・認知症対応型共同生活介護 

開催・・・・・・・・・・・新型コロナウイルス感染予防として書面で報告 

 

報告者    グループホーム まこと        泉 

報告先    岡山市中区地域包括支援センター 

中区分室 旭東地区担当    山本様 

         地域代表 博愛会保育園園長   石田様 

         地域代表 認知症の人と家族の会 

岡山県支部       坂本様 

            入居者家族               木村様                                 

      

＜入居者状況＞ 

   

＜令和 4 年 7 月から令和４年 8 月行事、勉強会報告＞ 

 7 月 

 ７月７日  七夕行事 

        行事食(素麺) 

７月１３日 博愛会保育園園児とテレビ電話にて交流 

７月１５日 さくらユニット誕生日会 

７月２０日 なんでも勉強会 

７月２３日 土用の丑の日行事食（うなぎ） 

７月２５日 そらユニット誕生日会 

７月２６日 博愛会保育園園児とテレビ電話にて交流 

医療安全委員会 

        運営改善会議 

７月２９日 経営会議 

 入居人数 平均介護度 入院 退院 

 令和 4 年 

7 月 

令和 4 年 

8 月 

令和 4 年 

7 月 

令和 4 年 

8 月 

令和４年 

7 月 

令和 4 年 

8 月  

令和４年 

7 月 

令和 4 年 

8 月  

さくら     9 名 9 名 2.1 2.1   1 名 1 名 0 名 0 名 

そら    9 名 9 名 2.7   2.7   1 名 3 名 0 名 3 名 



８月 

 ８月１０日 行事食 

 ８月１４日 お盆おはぎ作り 

 ８月２０日 行事食 夏野菜カレー  

 ８月２３日 医療安全委員会 

        ケア会議 

 ８月２７日 ケア会議     

 

＜自己評価、今後の目標> 

 ７月になり入居者人数１８名となり満床となりました。 

 ７月、８月は猛暑となりました。今年より脱水症対策として、入浴後や散歩の後には 

スポーツドリンクを提供しています。少しずつですが水分を摂っていただけるようになりまし

た。高齢の方の脱水症は夏だけではなく、日常的に起こることのため細目に声掛けをしてい

こうと思います。 

 ８月は、コロナ感染症対応・対策で活動の中止をし、みなさんにはお部屋で過ごしていただ

きました。ご家族の皆さまにはご心配をおかけしました。感染症対策として、入居者の皆さん

にはマスクの着用、手指のアルコール消毒のお願いをしています。職員はフェースシールドの

着用、マスクは２重で着用、アルコール消毒、岡山市から配布されているコロナ抗原検査キッ

ドにて週１回の検査実施、体調が悪い時には休むようにしています。環境整備として、ドアノ

ブ、手すりなどアルコール消毒、換気時間の表示をして換気をしています。引き続き感染症対

策の徹底をしていき、皆さんに安心して生活をしていただけるよう努めていきます。 

  

 

  



第 11 回 運営推進会議結果 

令和 4 年 10 月 20日 

＜ご家族様より＞ 

看護小規模多機能居宅介護 のぞみ について 

＜評価＞ 
スタッフのみなさまには父がお世話になっています。ありがとうございます。 
今回の更新で要介護 4→１になり週一回自宅での生活になりますが、私も仕事の都合をつけて一人でいる
時間を短くできるようにするつもりです。私達家族もみなさまに助けてもらいながら今の父の状態が悪
くならないようにのぞみに通わせていただきながら一日一日過ごせて行けたらと思っています。これか
らもどうぞよろしくお願いします。 
＜要望＞ 
仕事の都合でご無理を言うことがあるかもしれませんが仕事が早く終わったり、私の仕事の都合で家で
見れる時はお休みするのでその辺、いろいろお話出来たらと思っています。 
＜助言＞ 
コロナ、台風とかでいろいろ今年は大変だったなと。今年あと残り 3 か月、これから寒くなっていきま
すがスタッフのみなさまもお体にはくれぐれもお気をつけください。 
 
 
 

＜ご家族様より＞ 

グループホーム まこと について 

＜評価＞ 
 写真のお便りは、面会では分からない施設での母の様子がよく分かり安心する事ができます。 
また、コロナ禍でウェブ面会をさせていただいていることは、母の顔を見て声をかける事ができるので 
ありがたいです。表情が乏しくなっていた、母が笑顔を見せてくれるようになり、面会の度に表情が豊か
になってきているのを感じました。それは、家族にとって嬉しいことです。母が職員の方々を信頼してい
る様子が伺え、それが笑顔につながっているのだと思っていましたが、同封されてていた研修内容を拝
見して納得致しました。 
 他の入居者の方々の笑顔からも、忙しく大変な日々の中で、母たちを大切に介護して下さっているこ
とがよく分かります。 
 本当にありがとうございます。今後もよろしくお願いいたします。 
  



地域代表 博愛会保育園園長 石田様 

看護小規模多機能型居宅介護 のぞみについて 

＜評価＞ 
 新型コロナウイルスの感染者が減少していますが、まだまだ気が抜けないところだと思います。陽性
者が発生されても、サービスの変更等で対応され、クラスターにならなかったとのこと。 
お疲れさまでした。 
＜要望＞ 
 利用登録の方の増加を目指され、チラシを作成され多くの方に周知されるよう取り組まれているとの
こと、利用登録の方が増えることを願っています。 
＜助言＞ 
 ご利用者の方が喜んで下さるということは、スタッフの皆様の励みになりますね。８月の写真の縁日
楽しそうでした。感染対策を行なった上で可能な限り行事を行うとのことですので、ご利用者の方が楽
しそうにされている次回の写真が楽しみです。 
 
 

グループホーム まことについて 

＜評価＞ 
 コロナ感染者が減少しつつありますが、スタッフのみなさんは気の抜けない日々をお過ごしのとこと
思います。その中でも利用者の方が、日々の生活の中でできる活動をご準備されたり、季節の食事、クッ
キングなど取り組まれてイキイキされている姿は素晴らしいと思います。 
＜要望＞ 
 グループホームまことの利用者さんと園児の交流が少しでも行えたらということで、６月より２週間
に 1 回のペースで 15 分程度、テレビ電話をされていただきありがとうございます。8月と 9月はお休み
させていただきましたが、10 月から再開させていただきたいと思っています。保育園の子どもたちの写
真と名前の作成が遅くなりすみませんでした。同封していますので、どこかに掲示していただけたらと
思います。宜しくお願い致します。 
＜助言＞ 
勉強会の報告を拝見しました。私は、「スピーチロック」という言葉は初めて聞きましたが、 

スピーチロックを防ぐ言い換えや対応方法は介護分野だけではなく、「接遇」の面も併せて持っていると
あったように、私自身も日常生活の中でも気を付けていきたいことだと感じました。 
お一人お一人が心掛けることももちろん大切ですが、感想やまとめで、少しでも減るような環境づくり
とあったように、私もそこから始められると効果的なのではないかと思います。 
まことの職員の皆様がより一層素敵なチームになられることを心よりお祈りいたします。 
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